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こしいしかつ子
-選挙のための政治はSTOP!! 本質を求めて粘り強く-

かつ⼦リポート

かつ子リポート「直送便」
市政活動の現場の「今」をSNSのようにお伝えし、 
栄区の「未来」を皆様と共有する新・新聞！目指
すは毎週更新！もっと自由に！もっとチャレンジ！!
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 1月18日のかつ子HPや「直送便いいね！1号・2号」でもお伝えしている「いたち川源流の水 
 質汚染」。隣接する横浜市資源循環局旧栄ゴミ処理場は、平成17年に閉鎖されてから現在
までしっかりとした管理がされていませんでした。2月21日の本会議で林文子市長に、2月25日は
資源循環局長に質問をし、「今後は汚染状況を調査し環境対策をする」「跡地は廃棄物行政以外
に公園や市民に喜ばれる活用方法も検討する」との答弁を得ました。環境問題の他、15万㎡程も
ある敷地の放置は市民税の無駄使いであり、過去の記録がないというずさんさ等も課題 
です。解決しつつ豊かな緑に囲まれた場所で、子供も大人ものびのびとスポーツや 
楽器演奏などができる場として生まれ変わったら素敵ですよね！ 努力をしていきます。　
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 ２月15・16日、大船駅前再開 
 発の説明会が上郷地区センター
と栄区役所で開催されました。大船
駅前利用者は、近隣住民以外にバス
や自転車で訪れる人です。「他地区
の方の意見を反映させることでより
良い開発になるはず」と訴えてき
て、ようやく実現しました。民間と
行政の両輪で進む開発です。状況の
共有を今後も実現させていきます。

 本郷台駅前マンションに公共施設を入れるために、 
こしいしかつ子が取り組んだこと。

大船駅再開発の説明会が実現！ 
他の地区でも開催をお願いし実現しました

旧栄処理場跡地を夢のスポーツエリアへ 
「いたち川」源流の水質汚染を改善し、グランドや文化活動の拠点に

横浜環状南線に脱硝装置をつけること！

2011年横浜市会議員初当選後、真っ先に取り組んだことの一つが旧国家公務員住宅
の跡地利用でした。当時は民主党政権、蓮舫議員が連日「事業仕分け」を叫び元々の
売却計画を頓挫させていました。私は当時の尾仲栄区長とまとまった土地の少ない栄
区で最後の大きな事業とも言えるこの場所を単なる民間売却に終わらせず、市の事業
を誘致できないか相談。しかし売却金は復興支援金となるため国は高く売りたい…
自民党政権に戻りやっと計画が進み、建築局のT氏の協力も大きく、ギリギリのとこ
ろで「地区計画付きの売却」まではたどり着けました。（詳しくはリポート32号）

栄区連合町内会からの請願

2月21日、本会議で林文子市長に対し横浜環状道路
整備の環境対策として、NEXCO東日本に対し横浜
市から脱臭装置設置を強く要望するよう求め、 
林市長から栄区連合町内会と協力して実行する旨
答弁を得ました。今回は栄区の議員団が協力して
取組み、「良いものは良い」で協力し合う姿勢を皆
様にお伝えしたいと思います。

柏尾川の魚道を整備し、 
鮎の遡上を実現しました！

かつ子リポート32号→ 
「本郷台駅前は 
　地区計画付き売却」
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オール栄区❣ハッピー引き寄せコラム「クロノス」～星読み＆タロット 
担当：現役LINEトーク占い師　王隠堂麗士さん｜占い鑑定所 https://7mtl3.crayonsite.net/

2/9･10 宣伝カーで栄区内巡回「さかえYOKOHAMA
フォーラムキックオフパンチ佐藤さん告知」 
2/12に向けて津山知子コンサート（都内） 

2/11 子どもホスピスフォーラム泣く泣く欠席 
栄区空き家活用セッション 

2/12 さかえYOKOHAMAフォーラムキックオフ 
「パンチ佐藤さん講演会＆トークライブ」　　 

2/13 市民文化観光消防委員会 
予算関連質問打合せ 

2/14 質問打合せ（地域交通）（横浜環状南線脱
臭装置）（区提案反映制度）（いたち川水質
とゴミ処理場）（雨水調整池上部活用） 

2/14 ベトナムタオさんと打合せ。お通夜 

2/15 飯島小学校リビングラボ 
※朝夕は駅前にてビラ配布と街頭演説しています！
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こしいしかつ子 奮闘中！　日々の活動ヘッドライン
横浜市会議員

日々の活動からアトランダムに選んでご報告します。横浜
市会議員としての日常と、私的な活動、興味や視点もお
伝えできたら嬉しいです。詳細はHPやFacebook、こしい
しかつ子リポートなどもご覧ください。

さかえYOKOHAMAフォーラム、はじまりました！

コラム担当者募集中！起業・お笑話・名言などご提案ください♫ 
※事務局の判断でお断りさせていただくこともありますのでご了承ください。

「セルフレギュレーションを高めて自己実現を！」vol.1
はじめまして！王隠堂麗士（おういんどうれいじ）と申します。これから星占いや
タロットを中心に書いて行きます。現在、土星冥王星が非常に接近して力が重なり
合い、この状態が今年の８月５日頃まで続きます。これは「自己統制力」を現し、
こしいしかつ子さんの活動にも栄区にも好影響を与えるはず。皆さんで星に導かれ
ながら一緒に栄区を盛り上げていけたらと思っています。よろしくお願いします。

って言える街にしたい！  
街づくりの主役である市民の皆さんの声を聞かせてください！ 
2月12日に開催したさかえYOKOHAMAフォーラム設立キックオフ会は「パンチ佐藤さん講演会」。
大人が元気な街は子どもが元気。自分の街に誇りを持ってハツラツといきていくことが大事。など 
たくさんのメッセージをもらいました。これからもどなたにでも自由な発言と行動をしていただき 
のびのびとした栄区を作ります。「こんなことやってみたい！」の声をお寄せください ♫

2/1    午前中病院（定期検診）。消防局・機構
改革について。都市整備局・大船再開発に
ついて。建築局・大規模盛土造成地につい
て。環境創造局・公園と自治会館について
（樹木は存続をお願いしています）。JA豊
田役員の皆様と懇親会（市内） 

２/2 2/12パンチ佐藤さん講演会会場打合せ 
栄区薬剤師会の皆様と（区内） 

2/3 地域防災拠点訓練。初午祭数カ所。 
伸交福祉会福祉ミュージカル（鎌倉） 

2/4        議案関連質問打合せ。栄区議員団会議 
2/５ 新たな都市活力推進特別委員会。市民文化

観光消防委員会説明。建築局打合せ。栄区
寿司商組合 

2/6         栄共済病院と打合せ。質問打合せ。三原
じゅん子議員パーティ 

2/7         栄区更生保護女性会新年会。質問打合せ 
2/8         横浜市会第一回定例会本会議予算関連質

問。アジア・国際人材勉強会（衆議院会館 
2/9        栄区スポーツセンター有効活用について打

合せ。自治会館打合せ

栄区 

大好き


